



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
 会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

才341回 例会 昭和57年7月5日(月) 午後6時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 司 会 宮田敬之佑会長
2. 国家斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 出席率の報告 82% 会員総数 50名 出席者数 41名
 前回修正出席率 100%
5. 会長スピーチ

格調高い挨拶をと、一日中考えたのですが、あまり良い案も出ないので、今更
 という気持ちになり、結局は建前ではなく、本音で今まで通りに行こうと思いま
 すので、一年間よろしく御協力の程をお願い申し上げます。

本日入会されました中道君・大川君・谷口君御入会本当におめでとうございま
 す。

扱、年頭に際しまして、本年度の所信表明と云うことですが、先日地区協議会
 に出席の折に、小中ガバナーの御挨拶より抜粋して朗読をして、見たいと思いま
 す。

国際協議会で、向笠 R. I. 会長の本年度の活動方針は「人類は一つ、世界中に友
 情の橋をかけよう」と云う言葉であります。例えば、皆様は何代も前のお爺さん
 お婆さんの数を、数えたことがありますか。両親が二人、祖父母が四人、祖々父
 母が八人と考えていくと、10代前では約1,000人、20代前では100万人、30代前
 では10億人と云う数字になります。この数字から考えて、人類は一つの大きな家族
 であり、また生物学的に見ても人類は一つの種族であり、我々は共通の先祖を持
 ち、又これからも地球上の全ての人類は、共通の子孫として、又周囲にいる人皆
 従兄妹であり、血のつながった親戚である。人間を人間として他の動物と区別し
 ているのは、高度に発達した頭脳、即ち大切な「心」なのです。人類は国や民族
 によって、本質的な相違がありますか?……答えは「NO」です。なにびとも子
 孫の幸福を願い、世界の平和を求めています。この事を我々「ロータリアン」は
 心にとどめ、現実には直面している世界では、理想とかけへだたりが多くありま
 す。ここで国際理解が最も必要となってきます。

そこで世界157ヶ国約100万人近い会員を持っている所の「ロータリアン」が、可

能な限り又、手の届く限り、知人になり友人になり、親友になったとするならば世界は、「友情のかけ橋」となって、世界平和の達成となると私は確信して止みません。よろしく御賛同を得て、御協力の程を一年間お願い申し上げます。

そこで当クラブも、会長の方針に従い、今回入会の新入会員諸君には、まず「知人」になり、そして「友人」になり、そして「親友」になり、親睦委員会を通じて会員の50名が、本当の親友になれる様に努力をして下さい。職業奉仕部門については、各自の一日の職業を通じて、完全実施のこと。又、社会奉仕委員会に於ては、地域社会への奉仕や、恵まれない人達への奉仕の方法は、本来の姿に戻り今年汗による奉仕を心掛けたいと思います。又、国際奉仕部門については江東ロータリークラブを、友好クラブより発展させて、姉妹クラブとして、親交を深めて行きたいと思いますので、どうか従兄弟の皆さん、よろしく御協力の程をお願い申し上げます。

6. 幹事報告

- ◎ メイキャップ 中野幸生君 6/30 和歌山西R.C.
中村雅行君 中尾公彦君 土岐甚五郎君 6/30 海南R.C.
- ◎ 例会場と例会日変更のお知らせ
大阪心齋橋R.C. 来る9月第2週より、ホテル日航大阪(金曜日)

7. 委員会報告

- 親睦委員会 7/5 P.M. 8:30より 初音にて新入会員歓迎会
- 国際奉仕委員会 7/7(水) オ一回委員会をP.M. 7:30より木村屋にて
- 国際交流委員会 " "
- 青少年委員会 海南子供磯釣り大会に協賛をお願いします。

ニコニコ・米山・BOX

会員誕生日おめでとうございます

宮田敬之佑君 S7・7・10 西岡豊君 S4・7・25

奥様誕生日おめでとうございます

角谷元子様 7/4 追田ヨシミ様 7/13 島村和子様 7/21

西岡 豊君 初孫女の子誕生で、お爺さんとなりましたので

角谷勝司君 7/4 株主総会を終り、6社の連結決算が成功に終わりました

丸畑邦夫君 一年間無事終了出来ましたので、ありがとうございました

岡田雅晶君 「黒潮会」ゴルフコンペにて優勝

吉田隆一君 新入会員を混えての初仕事を無事終了しました

中野幸生君 大阪に建設中のレンタルマンションの地鎮祭が終わったので

松田易己君 漆器関係に少し、キャラクター商品の開発に成功しました

広野 旭君 初仕事であせり、ミスをして長らくお待たせしましたので

坂上充作君 新入会員増強に、成功の為に

次回例会案内 昭和57年7月12日(月) 午後12時30分～ 於 海南商工会議所

次々回例会案内 昭和57年7月19日(月) 午後12時30分～ 於 海南商工会議所